
    神 崎 町 議 会 議 長　様

                                     議員氏名　鈴 木　 司

一　般　質　問　通　告　書

   神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

質問事項　 具体的条項　(内容) 回答者

１.町管理下の排水路
八間川の管理・清掃に
ついて

①９月に質問した各排水路に関する管理・点検作業など
はその後どのように行っているのか。

町　長

2.「ツリーハウス」に
ついて

①古原に設置されている２箇所の「ツリーハウス」は
誰の所有物ですか。
②町の観光案内に使用されている「ツリーハウス」の
写真は、今後どのようにしていくのか。
③「教育の森」はどこが管理しているのですか。

町　長

3.「発酵マラソン」に
ついて

①次年度の「発酵マラソン」はどのような改善策がなさ
れているのか。
②現況の参加者状況と見込み数を教えてください。
③実施総額は幾らを見込んでいるのか。参加費・協賛
金・町からの出資金など予定金額を教えてください。

町　長

4.駅前看板などについ
て

①駅前看板など、町民の要望に対して新規あるいは改訂
する場合、内容など事前に紹介することはできるのか。
②駅前には幾つかの案内板がありますが清掃など年に何
回行っているのですか。
③予算が決定してから実施まで約１年、すぐに実施する
工夫はしているのですか。

町　長

5.耕作放棄の田畑につ
いて

①耕作放棄されている田畑は町内にどの程度あるのか。
②地権者にどのような指導をし、町としての対策は何か
あるのか。
③宅地並みの課税をかけることはあるのか。

町　長

受　付

令和7年2月13日

質問事項並びに要旨　（具体的にご記入願います。）

　　上　記　一　般　質　問　に　要　す　る　時　間　　　　　　　　　　　６０分

令和７年２月１３日　午前１１時５０分　　　　　第　1　　号



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　鈴　木　節　子

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

　f 通学費（カバン、くつ、制服代等）

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分 ４０分

受　付 　令和７年２月１３日　　午前・午後１１時００分　　　　　第　２　号

２.高校生に対する
　助成は、いつか
　ふるさと回帰に
　つながる。

①何をもって「ふるさと」というのか。

担当課長

②高校生に対する助成も必要ではないか。

３.小・中学校体育
　館にエアコン設置
　はいつになるの
　か。

①昨年１２月に成立した新交付金と従来の交付金とは

担当課長

　どう違うのか。

②体育館へのエアコン設置はいつ頃になるのか。

　b 通学用品費（自転車なども）

　c 郊外活動費（遠足、社会科見学など）

　g クラブ活動費

　k オンライン学習通信費

　h 生徒会費・PTA会費

　i 卒業アルバム代

　j メガネ代

　d 体育実技用具費（個人持ちの物）

　e 就学旅行費

令和７年２月１３日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１.町の就学援助制
　度は前より充実
　したか。

①所得基準を変更しようとしていないか。

担当課長

②入学準備金の支給は、いつ行ったか。

　a 学用品費（ドリルやテスト、副教材費も含む）

③対象費目について支給しているかいないか、また

　支給金額について一点づつ確認したい。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　議員氏名　石　橋　伸　一　

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

６０分

受　付

１．人口増加対策
　にについて

２.医療体制につい
　て

担当課長

３.教育費補助につ
　いて

担当課長

①令和７年度の中学校入学生は何名ですか。

②入学時に必要な費用は、どの位かかりますか。

①過去３年間の人口増の取組み、施策の実績は、どのように

　なっていますか。かかった経費も教えてください。

（空家対策、子育て支援、新規就農、移住定住、婚活事業）

（制服・運動着・自転車など）

③制服の全額無償化を考えてみてはどうですか。

①神崎大橋の改修（大型車両通行可）をしてはどうですか。

②その結果を踏まえて、町としての対策は考えていますか。

①神崎町内の医療機関はどのようなものがありますか。

②福祉タクシーの補助の増額は考えていますか。

③オンライン診療の推進を考えてみてはどうですか。

④往診・訪問医療の推進を考えてみてはどうですか。

担当課長

担当課長

　　　　　　　令和７年２月１７日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

　令和７年２月１７日　　午前・午後　９時１５分　　　第　３　号

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

②生産から加工までの6次産業を考えてみてはどうですか。４.地方創生2.0に
　ついて



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名　　荒　井　葉　一

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

③硫黄酸化物による大気汚染は大丈夫なのか。

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分 ４０分

受　付 　令和７年２月１８日　　午前・午後１１時００分　　　　　第　４　号

２.町民野球場の修
　理、修繕につい
　て

①進捗状況（補助申請結果）について

担当課長

②見積金額はいくらになったのか。

③いつから工事が始まるのか。

令和７年２月１８日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１.F＆A金属工業㈱
　について

①当初説明と騒音や処理排気の異臭など、違ってきて

担当課長

町　長

　ることが多いが、町としての対応は。

②排水路から鉛の検出結果と対応策は。



　神 崎 町 議 会 議 長　様

議員氏名  　  椿　　浩一　　㊞　

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

担当課長

担当課長

担当課長

45 　　分

受　付 　令和７年２月１９日　　午前８時３０分　　　第　５　号

　　　　　令和７年　2月　19日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

①毛成堀籠線の令和６年度分の道路拡幅工事がこの３月
で工期ですが、計画通りに進んでいますか。

②今年の１１月から毛成橋の架け替え工事が始まる予定
ですが、問題等は発生していませんか。

③昨年１１月に示された成田神崎線道路改良事業につい
て植房地区の方々に説明を行ったか。また、広報やホー
ムページ等で町民への周知を行ったか。

④年度毎の工事の進捗ならびに工事費の執行等について
確認する場や手段、方法等について考えているか。

①神崎町の一般会計予算に地方創生交付金は活用されて
いますか。

②対象の事業内容はどんなものですか。

③交付額は全体でどのくらいになりますか。

１.町道毛成堀籠線
　及び町道成田神
　崎線について

２.地方創生交付金
　について

①町道の中に、道幅等が狭く緊急車両（救急車、消防
車）が走行できない道路があることを把握しています
か。

②そのような道路を放置しておいて良いのですか。

③道路の拡幅等の考え方はありますか。

④町が主導して行うのか、区が主導で行うのか。

１.町道の状況につ
　いて



    神 崎 町 議 会 議 長　様

                                     議員氏名　池　田　孝　幸

一　般　質　問　通　告　書

   神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

質問事項　 具体的条項　(内容) 回答者

１．財政に関する件

①この10年間で神崎町の人口は約500人が減少しています。
20年後の2045年には3,838人との試算もあり、高齢化率は
50％を超えると予測されます。今後、町の財政に関して、ど
のようなお考えをお持ちなのかご見解をお聞かせください。
②令和６年度予算の歳入20.4%を占める“町税”（個人町民
税・法人町民税、固定資産税、軽自動車税、たばこ税など）
を今後どのようにされるのか、ご見解をお聞かせください。
具体的な施策をがあればお聞かせください。

町　長

２．災害から町民を
守る政策について

①神崎町では災害から町民を守るため、どのような政策をお
持ちなのか、また具体的な施策を教えてください。
②更に自助・共助をどのように考えているのか町長の見解を
お聞かせ願います。
③今後、地区長との委託内容をどのようにすべきか、お考え
をお聞かせ願います。

町　長

３．親族の「死亡」
手続きに関する件

①親族が「死亡」された際、相談にこられた町民に対し、
行政としてどのような対応をされるのか教えてください。
②他県の様に「遺族相談コーナー」や「おくやみコーナー」
など専門的に対応出来るコーナーを設置する考えはあるのか
ご見解をお聞かせ願います。

町　長

４．町道成田神崎線
に関する件

①一般質問における「答弁」には責任は生じないのか町長の
ご見解をお聞かせください。
②令和６年度～令和16年度まで、各年度ごとの具体的執行
内容（工期内容等）を分かり易くまとめ、ご提示・説明願い
ます。

町　長

５．投資的経費に関
する件

①予算計上の際、特に単年度では完了されない案件、投資的
経費（支出）について、総事業計画（期間及び各年度予算並
びに執行計画）の提示し、議会にて賛否を問うことが必要で
あると考えますが、町長のご見解をお聞かせ願います。

町　長

受　付

令和7年2月19日

質問事項並びに要旨　（具体的にご記入願います。）

　　上　記　一　般　質　問　に　要　す　る　時　間　　　　　　　　　　　７５分

令和７年２月１９日　午前９時３０分　　　　　第　６　号



　神 崎 町 議 会 議 長　様

　　議員氏名　寳　田　久　元

　神崎町議会会議規則第５９条第２項により次のとおり通告します。

答弁者

担当課長

担当課長

町　長

町　長
担当課長

９０ 分

受　付

①男女共同参画で多くの女性の社会進出を目的に香取市
で女性模擬議会が開催された。現在、本町では女性議員
１名なので、本町でも行ったらどうか。

①今年は町村合併７０周年記念の年、河川敷祭りは記念
事業としてどんな内容で計画しているのか。
②酒蔵祭りの準備は順調か。出店予定数は・来場見込数
はいかほどか。

　令和７年２月１９日　　午前・午後　 １１時３０分　　　第　７　号

上  記  一  般  質  問  に  要  す  る  時  間　　　　　　　　　　　　分

町　長
担当課長

４．河川敷祭り・酒
　蔵祭りについて

５．子ども食堂につ
　いて

６．女性模擬議会に
　ついて

①子ども食堂とは、何なのか。
　本町には無いが、市などには、だいぶあるようだが。

７．郡踏切と町道３
　路線について

①郡踏切の拡幅は、あと何年後になるのか。
②成田神崎線の用地買収は本年度内で完了するのか。
③成田神崎線の年次計画ができたが、開通まで１０年と
なっている。さらに短縮できないか。
④短縮できない理由は財政的な問題なのか。

　　　　　　　令和７年２月１９日

一　 般　 質 　問 　通 　告　 書

質問事項並びに要旨（具体的にご記入願います。）

質問事項 具体的条項（内容）

１．稲作について

①政府が３月中旬に放出するという「備蓄米」とはどう
いう米なのか。
②令和７年作は、飼料用米から主食用米への変更が増え
ると思うが、これは自由に変更できるのか。
③令和６年作で飼料用米を主食用米で出荷した人には違
約金が発生したが、どうなったのか。

担当課長

町　長
担当課長

２．町営水道につ
　いて

３．救急車について

①千葉県は水道料金を上げるようだが、本町の水道料金
はどうなのか。

①緊急で救急車を呼んでも搬送先が決まらず、なかなか
出発しない。救急車としての意味がないのではないか。


